

投稿ひろば

看板の補修作業

2月26日(土)に防犯パトロールの啓発用に設置した手作り看板の補修作業を行いました。風雨により文字が見えにくくなっているものは、文字を書き直し、傾いた看板は杭を打ち直しました。その中で、地域の方が杭の打ち直しをしてくれているところもあり、うれしい思いを会員とかみしめました。これからも、地域の方々の協力を得ながら子どもたちを守つて行こうと強く思う一日でした。



巣雁山散策コース整備計画

2月20日(日)に巣雁山に登り、散策路の整備を開始しました。生い茂った樹木を伐採し、少しずつ切り開いて行く作業はとても困難ですが、有田地区に新たな観光スポットを作ろうとみんなで頑張っています。頂上からの景色は絶景で、晴れた日は由布岳も見えました。



投稿ひろば

地域の美化活動

12月5日(日)に子ども会が中心となり、花植えによる美化活動を行いました。プランターに色鮮やかなパンジーを植えて、公民館やごみステーションなどに設置しました。12月12日(日)には、壮年会が主体となり地域のごみ拾いを実施しました。

地域全体が美化活動に取り組むことで、環境美化に対する地域の連帯感が生まれています。

12月13日(日)に地域にある原池に転落防止用のロープを設置しました。子育てをする新規転入者が増え、安心して子育てできる居周辺を中心にガードレール下からの転落防止用のロープを設置していました。今回、会議の中で範囲を広げようとの意見がでて、ガードレールの全てに設置しました。

安雲西交流会

地域の安全活動



大平樂でほっこンサー

例年ない寒さが続く毎日、温泉と音楽で心を温めようと、1月23日(日)に大平樂で「ほっこンサー」を開催しました。お年寄りの方の手拍子や歓声元気にはしゃぐ子どもたちで会場はぱかぱかになりました。これからも大平樂での演奏を企画していきますので、是非、聴きにきてください。

築上東Music-Lovers

猪鍋でおもてなし

3月6日(日)に西友枝の棚田で桜友会の植樹祭が開催されました。よらんかいは集まつた方々に、猪鍋と猪コロッケなど、上毛町の食材を活かした料理でおもてなしをしました。福岡市や佐伯市など遠方から訪れた方も多く、田舎料理にとても喜んでもらいました。

よらんかい



12月27日(月)にふれあいの家京築で、オーライげんき会と地区子ども会のふれあい忘年会を開催しました。「ばかりの目盛りをよく見て」と慎重に分量を量る子どもたち。「少し多いほうが多く食べられていいかな」と欲張る声も聞こえました。子どもたちは計量作業、こね作業、そば切り作業と連の流れを体験し、おいしいソバが出来上がりました。

子ども会のふれあい忘年会「ソバ打ちの巻」

1月14日(金)に西吉富小学校1年生に竹馬・こま・竹とんぼなどの昔遊びに挑戦してもらいました。竹馬では「おいちやんじつかり支えてよ!」と怖がっていた子どもたちでしたが、さすが子どもたちの身体能力は高く、すぐに上手になりました。会場には校長先生までがお出ましし、教える私たちも気合が入りました。

オーライげんき会

昔遊びに挑戦

2月1日(火)に、安雲東公民館に垂水駐在所の安部さんを招いて、高齢者が詐欺に掛からないための勉強会を開催しました。カメラ慣れしている美女会員たちは、勉強中にもかかわらずしっかりとカメラ目線。この後は眞面目に駐在さんの説明を聞いて、「詐欺」には絶対に掛からない方法を学び、自信を持つて帰りました。

詐欺予防勉強会を開催

